
 

 

 

校長室便り 第３５号                        令和元年１１月６日 山内 

○火災避難訓練 －空気が乾燥しています－   

 １１月５日（火）６校時，火災避難訓練を行いました。大崎消防署より林様はじめ１０名近くの方々にお出で

いただき，避難はもとより，１年生は AEDについて，２年生は消火器の使用について，さらに３年生は煙中体験

についてご指導いただきました。日頃から災害について意識をいかに高く持つか，訓練をいかに真剣に行うかで， 

「まさか」の時の対応が本当に違ってきます。最後には嶺岸教頭先生から厳しくも心に残る講評があり無事に訓

練を終えました。大崎消防署の皆様ご指導ありがとうございました。 

○嶺岸教頭先生の講評（抜粋） 

 生徒・職員無事に全員避難できました。しかし，本日の避難の目標は８分のところ，すべての避難が終了する

まで９分３０秒かかりました。無事避難はできたものの，何人かはて避難中にイヤホンを付けていた人もいまし

た。本当の火事の時にそんなことができるのでしょうか。必要ないと思います。火災については人ごとのように

思っているかもしれませんが，つい最近沖縄の首里城や岐阜の白川郷といったセキュリティの高い世界的に有名

な歴史的な建造物でも火災が起こっています。ぜひ，意識を高く持って日頃から生活してください。 

 

○県新人大会速報 －女子弓道部団体ベスト１６，個人ベスト８－ 

 １１月１日（金）から仙台市根岸の県弓道場で弓道の県新人大会が行われました。本校女子弓道部は，女子個

人で２年１組の菊地茉帆さんが見事にベスト８に入りました。さらに女子弓道部は団体戦でもベスト１６に入る

活躍を見せてくれました。顧問の安西大地先生も「よく頑張ってくれました」と選手達の活躍を称えていました。 

 

○河﨑幸蔵先生表彰 －永年勤続－ 

 １年１組担任，陸上競技部顧問で保健体育専門の河﨑幸蔵先生が１１月５日（火）に県から永年勤続の表彰を

されました。クラスに授業に部活に，さらに PTA 担当と岩高にはなくてはならない先生です。「先生方や生徒の

皆さんに支えられてここまでやってくることができました」と話されていました。この度の表彰誠におめでとう

ございます。これからも岩高をよろしくお願いいたします。 

 

○避難訓練も部活も 

 練習でできないことは，本番でもできません。練習でできても試合でできることはわずか。日々，いかに真剣

に取り組むかです。では今回のつぶやきはこれでお終いにします。マスク姿が多いです。体調管理に注意を。 

校長のつぶやき 


